An alle Vereinsvorsitzenden u. Mitarbeiter in den Duisburger CVJM

Liebe Schwestern und Brüder,

das Bild zu der Jahreslosung zeigt ein landendes Flugzeug über den Einfluglichtern eines Flughafens. Dies willzwohl besagen, daß ohne das Suchen und Finden dieser Lichter eine Landung und ein Überleben für alle in dieser Maschine nicht möglich ist.— Ich wünsche uns allen in den duisburger CVJMs die Gabe und Fähigkeit, Peilsender und Landelichter sein zu können, die jungen und alten Menschen in unserer Stadt auf der Suche nach dem leGendigen Gott eine Hilfe zum Leben sind.

In diesem Sinne ein gesegnetes Jahr 1978.

Vereine und Mitarbeiter heranzutragen.

Mit diesem Brief möchte ich Euch allen einige Dinge aus unserer Kreisverbandsarbeit besonders dringlich nahe legen.

Die Satzung des Kreisverbandes, auf die Ihr aus den Vereinen, uns den Kreisvorstand verpflichtet habt, bestimmt in Paragraph 2:" Der Kreisverband ist verantwortlich für die Zusammenfassung und Schulung der Mitarbeiter in den verschiedenen Arbeitszweigen." Ich muß gestehen, daß uns die Erfüllung dieser Aufgabe z.Zt. Sorge bereitet. - Nicht weil wir es nicht könnten oder wollten, sondern weil wir wohl noch immer nicht die richtige Art und Weise gefunden haben, die Kreisverbands - Schulungsangebote zündend an die

Die geplante Mitarbeiterschulung am 12./13.Nov. 77 mußten wir mangels Beteiligung absagen. - Wer um die Arbeit weiß, eine Schulung vorzubereiten - geeignete Referenten suchen, das richtige Haus, Bus, Zuschüsse, Einladungen - wird verstehen, daß sich schnell eine Art Resignation einschleichen kann.

Zwei Dinge haben wir uns deshalb vorgenommen:

- 1) Wir möchten Euch, den Vereinsvorsitzenden und Verantwortlichen für die Mitarbeiterkreise unsere nächsten beiden Schulungen in besonderer Weise ans Herz legen.— Bitte ermöglicht Euren Mitarbeitern aber nur Mitarbeitern und Vorstandsmitgliedern die Teilnahme. Deshalb bringen wir Euch dieses Briefpaket persönlich. Der Terminplan liegt bei. –
- 2) Als einzigen Tagesordnungspunkt neben den Regularien möchten wir am 11.2.78 bei der Frühjahrskreisvertretung mit bevollmächtigten Vertretern der Vereine den Fragenkomplex Mitarbeiterschulung und deren Finanzierung besprechen. Auch dazu liegt eine Einladung bei.

Ich möchte um die Wichtigkeit dieser Sache nicht abzuschwächen, in diesem Schreiben keine weitere Kreisveranstaltung ansprechen, da Ihr in diesem Briefpaket ohnehin noch weitere Informationen erhaltet.

Somit grüße ich alle Verantwortlichen aus den Vereinen mit der Antwort Gottes auf seinen Anspruch in der Jahreslosung:

"Suchet mich - so werdet ihr leben "
aus dem Propheten Jeremia 29.13 "Wenn ihr von ganzem Herzen
Verlangen nach mir tragt, so will ich mich von Euch finden
lassen."

Für die Brüder im Kreisvorstand
Uwe Hebisch